



MESSAGE D'INTÉRÊT PUBLIC

LE DRAPEAU TRANSGENRE SERA HISSÉ LE 28 JANVIER

24 JANVIER 2019 - (IQALUIT, NUNAVUT) – La Ville désire informer les résidents et les résidentes que le drapeau transgenre sera hissé à l'hôtel de ville le 28 janvier 2019 à 12 h 15 au nom du conseiller municipal Jason Rochon. On hissera ce drapeau pour marquer une motion municipale qui a été adoptée à l'occasion de la séance municipale de novembre pour soutenir la Journée du Souvenir Trans.

La Ville a reçu ce nouveau drapeau et nous invitons les résidents et résidentes à assister à cet événement spécial qui se tiendra en l'honneur de la communauté transgenre.

La Ville vous remercie de votre soutien.

-30-

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

**RELATIONS MÉDIATIQUES
VILLE D'IQALUIT
A.Spitzer@city.iqaluit.nu.ca**